

EL
VALLE DEL OJA

VISTO POR

Pepe
HERNÁNDEZ







(70) el valle del oja visto por





Un día en mi pueblo quitaron de sus campos las ovejas y las vacas y pusieron adosados y farolas yo me fui contento a la escuela, pero mi abuelo que no tenía ovejas ni vacas, lloró.

Otro día, cambiaron las alfombras de hojas de sus caminos por hoteles con moqueta, yo me fui contento a la escuela, pero mi abuelo que, no tenía caminos, lloró.

Hoy pasados los años echo de menos aquellos caminos con sus hojas, las ovejas y las vacas y sobre todo a mi abuelo para poder llorar con él.

Pepe Hernández